W.			V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷	**	20	*	33			01/04/0002	LECICLATIVO
*		÷	*		¥1	ELHERALDO	0	01/04/2023	LEGISLATIVO

Ignacio Mier "México presume al mundo que tenemos un organismo electoral presidido por una mujer"

"El INE tiene cuatro nuevos consejeros, por primera vez en toda la historia de todos los procesos electorales en México quien va a presidir el Órgano Superior de Gobierno del Instituto Nacional Electoral va a ser una mujer; y no lo decidimos los diputados, sino el Comité Técnico, que ahora goza de total autonomía", así lo recalcó el coordinador de los diputados federales de Morena Ignacio Mier Velazco.



En el foro "Diálogo ciudadano con mujeres poblanas: Mitos y realidades de las reformas", Nacho Mier, dijo que, si queremos un país paritario, igualitario, democrático, que le dé a cada quien en justa medida lo que le corresponde, se debe garantizar que los funcionarios públicos actúen con honestidad y conforme a valores democráticos.

Detalló que desde la cámara se impulsó que el Comité Técnico fuera autónomo: "escuchamos todas las propuestas y fueron tomadas en cuenta, ese comité es el que manejó todo el proceso de selección en 4 etapas en el que se inscribieron mil 200 hombres y mujeres", refirió.

Ante mujeres empresarias Nacho Mier dijo que, de los 500 legisladores, 252 son mujeres, lo que refleja que por primera vez en la Cámara de Diputados los hombres no son mayoría, y no sólo eso, sino que en las comisiones 28 de las 53 las presiden mujeres y en la mesa directiva sólo hay un hombre y las demás son mujeres.

Recordó que México ocupa el tercer lugar en el mundo con mayoría en los cargos públicos de elección popular ocupados por mujeres, "aprobamos el 8 de marzo la ley en contra de la Violencia Vicaria y ayer aprobamos una reforma al artículo 78 de la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos, para que ningún violentador de mujer, ni por violencia o acoso a la intimidad de las mujeres, ocupe un cargo de elección o de gobierno, expuso.

Finalmente invitó a las asistentes a unirse al compromiso de hacer un mejor estado, "les propongo que hagamos un pacto social, un nuevo contrato social y que pensemos en nuestras familias, vecinos, fraccionamientos, colonias, en nuestro estado y municipios para trabajar unidos", concluyó.